

えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の…。もし…。  
 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く  
 凜として自立を。互敬互譲で、豊穡を分かちあう。

## 職員あいさつ

11月の後半からめっきり寒くなってきて、上着一枚で過ごすのは難しくなってきました。インフルエンザが流行っている時期とのことでなるべく人が多いところには行かないように気をつけて過ごしています。

今年も後一ヶ月で終わってしまうという寂しい気持ちと新しい年が近くまで来ているワクワク感が半分ずつあります。まだ1ヶ月ありますが自分にとってはこの1年新しい事へのチャレンジの年でもあり、新しい出会いの年でもあったのでいい1年だったのではと自分では思っています。去年の今頃から手話の勉強を始めて、今は楽しく学べているのでこれからも続けて行きたいと思っています。

今年最後の行事として、12月にクリスマス会があります。毎年、利用者さんへのクリスマスプレゼントを買いに行くのですが「この利用者さんにはこれがいいかな」とか、「この服似合うかな」とか考えなら選んだりするのが楽しくて、それも自分にとってはクリスマス会での楽しみの一つです。

雪が降って積もったら、去年は出来なかった雪合戦を利用者さんと一緒に出来たらいいなと思います。残り1ヶ月の仕事を頑張って、来年もいいスタートが始められるように一日一日大切に過ごしていきたいと思っています。

湯浅 崇

# シーズ通信 12月号

## ご報告(退職)



11月末をもちまして、田中丈士サービス管理責任者が退職されました。

「約23年間、大変お世話になりました。これまでの23年間に感謝しています。ありがとうございました。」田中

## 《12月の予定》

- |                 |              |
|-----------------|--------------|
| 12月4日(月)        | フットサル        |
| 12月6日(水)        | スポゴミ         |
| 12月7日(木)        | 職員健康診断       |
| 12月14日(木)       | 餅つき・全体会議     |
| 12月18日(月)       | フットサル・eスポ交流会 |
| 12月20日(水)       | クリスマス会       |
| 12月22日(金)       | 誕生会          |
| 12/29(金)~1/3(水) | 年末年始休み(休園)   |

# スポレク大会



11/28 と 11/30 の二日間で、今年度 2 回目のスポレク大会を実施しました。28 日にはキッズベースのグラウンドとシーズの食堂で、パン食い競争とお菓子釣りゲームを楽しんでいます。

30 日にはあななんアリーナにて、小松島西高校の学生さんと一緒に綱引きや玉入れを楽しみました。

両日ともスポーツをするのにちょうど良い天候の中で気持ちよく競技が実施できました。

小松島西高校の学生さんからはメッセージカードもいただいています。ありがとうございました。